

[\[SECCIONES\]](#)

Local
Costa
Provincia
Opinión
España
Mundo
Vivir
Televisión
Titulares del día
Especiales

[\[MULTIMEDIA\]](#)

Gráficos
Galerías N
Imágenes del día

[\[SUPLEMENTOS\]](#)

Expectativas
Llave Maestra

[\[CANALES\]](#)

Agricultura
Atramentum
Bolsa Directa
Cibernauta
Ciclismo
Cine Ideal
Descargas D
Entrevistas
Esquí
Formación
Infantil
IndyRock
Legal
Libros
Lorca
Meteorología
Moda
Motor
Mujer Hoy
Planet Fútbol
Reportajes
Televisión
Todotrabajo
Vehículos de Ocasión
Viajes
Waste Ecología

[\[PARTICIPA\]](#)

Foros
Chats D
Amistad

VIVIR
VIVIR

Un congreso con 500 expertos mundiales convierte a Granada en capital del color

España acoge así, por primera vez, este encuentro sobre estudios cromáticos Incluye disciplinas tan dispares como la Física o la Psiquiatría

MARÍA RUIZ/GRANADA

Cada uno ve la vida de una tonalidad diferente, aunque para el departamento de Óptica de la [Universidad de Granada](#), esta semana todo es de color de rosa. Por primera vez en cuarenta años, España se convierte en sede del congreso mundial que organiza -cada cuatro años- la Sociedad Internacional del Color (SIC). Contará con los trabajos de medio millar de expertos en el estudio del color y sus tonalidades, los mejores del mundo, y se reúnen desde hoy en Granada.

La aventura de concentrar a los más entendidos de la materia de todo el mundo comenzó hace cuatro años. El departamento de Óptica de [la UGR](#) propuso en Estados Unidos que la ciudad acogiera el encuentro de este año y consiguió un impactante acuerdo de los miembros de la SIC. El equipo organizador, dirigido por el profesor Javier Romero, comenzó a seleccionar temas, a buscar ponencias y a preparar hasta el último detalle para que Granada cumpliera con las exigencias de convertirse en la capital mundial del color durante una semana.

Ayer, los expertos comenzaron a llegar al Palacio de Congresos para recoger la documentación y disfrutar de la carta de presentación granadina: una obra de diferentes paneles de colores con sello francés que decora la fachada del Palacio. La conferencias, talleres y exposiciones comenzarán esta mañana y ofrecerán un amplio abanico de posibilidades aptas para expertos y para cualquier granadino interesado por los efectos que tiene el color en la vida diaria de cada persona.

El color de cada día

Los colores y sus tonalidades influyen en el diseño de una casa o un coche, en las emociones, o sirven para ofrecer pistas sobre la calidad de un alimento o una bebida. Y es que en el congreso se reunirán expertos de disciplinas tan dispares como la Física, la Química y la Óptica, la Psiquiatría y la Psicología, el Diseño o la Arquitectura. Todos, con un elemento de debate en común: el color, su utilización y las diferentes tonalidades.

Este año, la organización granadina ha aceptado más de 200 exposiciones orales y otras tantas reflejadas de manera gráfica.

«Las dos novedades son la entrega de los trabajos por escrito a los participantes antes de que comience el congreso y que un comité de cuarenta científicos ha seleccionado las ponencias», explica Javier Hernández, subdirector del congreso.



PREPARADO. El Palacio de Congresos luce una decoración especial para el encuentro mundial. /J. ORTIZ

 Imprimir  Enviar

[BUSCAR](#)

IDEAL DIGITAL Hoy

 Hemeroteca

Google

 Categorías

[Lo más buscado](#)
[Subir](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

 Powered by 
